

**LOCAL | Actos**

**Priego se suma a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+**

**Esta mañana ha tenido lugar el izado de la bandera arcoiris y la lectura de un manifiesto**

**Redacción**

Miércoles 28 de junio de 2023 - 12:18



El ayuntamiento de Priego se unía este miércoles a la celebración del Día Internacional del Orgullo LGTBIQ+ con la lectura del Manifiesto “Priego, un municipio para todos” y el izado de la bandera arcoiris del colectivo en la Plaza de la Constitución.

El alcalde, Juan Ramón Valdivia, la concejala de Bienestar social, Inés Mérida, representantes del colectivo LGTBIQ+ de Priego y toda la ciudadanía que ha querido unirse al acto, han procedido al izado de esta bandera que, según el alcalde, es un símbolo

de que Priego es una ciudad abierta que respeta a este colectivo, por lo que como señalaba, no podía faltar este sencillo acto de izado de la bandera LGTBIQ+ y la lectura de su manifiesto por una cuestión de respeto a la libertad sexual, ya que es fundamental que las personas sean lo que quieran ser, sin tener que ser agredidas verbal o físicamente”, indicaba Valdivia.

En el manifiesto, leído por Andrea López, portavoz del colectivo, se recogían ideas como el rechazo a cualquier manifestación de discriminación a las personas de este colectivo o el compromiso del Ayuntamiento con la igualdad y los derechos del colectivo LGTBIQ+ poniendo en marcha acciones necesarias para detener cualquier atisbo de conflicto.

Para culminar la lectura, la representante recitaba un poema propio, titulado “él”, donde relataba las vivencias de una persona transgénero.